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Heinsberg, den 06.11.2024  

 

 

Anfrage gemäß § 12 der GeschO zur Sitzung des Kreisaustags am 19. November 2024 

 

Sehr geehrter Herr Landrat Pusch, 

am 10.01.2023 beantragte die SPD-Fraktion die Prüfung der Realisierung eines Azubi-Wohnheims. 

In der Sitzung des Kreisausschusses am 24.01.2023 wurde mehrheitlich beschlossen, dass die 

Verwaltung in Abstimmung mit der WFG des Kreises, den Berufsschulen und weiteren handelnden 

Akteuren u.a. den Bedarf eines Azubi-Wohnheims im Kreis Heinsberg prüft sowie eventuelle 

Fördermöglichkeiten eruiert. Die Ergebnisse wurden am 05.12.2023 vorgestellt. 

In der Sitzung des Kreisausschusses vom 05.12.2023 wurde sodann folgendes Vorgehen 

vereinbart: „Fraktionsübergreifend wird ein möglicher ‚Tag der Ausbildung‘ im Kreis Heinsberg im 
kommenden Jahr als sinnvoll und zielführend betrachtet. Landrat Pusch schlägt nach kurzer 

Diskussion im Kreisausschuss vor, die Ergebnisse aus dem Vortrag zunächst zur Kenntnis zu 

nehmen und im Frühjahr 2024 unter Einbeziehung verschiedener Akteure weiter zu beraten, 

durch welche Maßnahmen die Einstellung von Auszubilden den im Kreis Heinsberg verbessert 

werden kann.“ 

Seitdem wurde das Thema nicht mehr in den Gremien des Kreistags erörtert. Daher bitten wir um 

die Erläuterung des aktuellen Sachstands. 

 

Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen in der nächsten Sitzung des Kreistags: 

1. Wann hat der „Tag der Ausbildung“ stattgefunden? Welche Akteure waren vertreten? 

2. Mit welchen Ausbildungsbetrieben wurde der Bedarf eines Azubi-Wohnheims 

erörtert? 

3. Zu welchem Ergebnis kam die Verwaltung bezüglich der Fördermöglichkeiten? 

 

Mit freundlichen Grüßen  

                                                  
Ralf Derichs                  

- Fraktionsvorsitzender-           

 


